



**PROYECTO DE RESOLUCIÓN  
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**R E S U E L V E**

**Art. 1º.** Reconocer al Club Atlético Estudiantes (CAE) de la ciudad de Paraná, por su destacadísima trayectoria deportiva, social y educativa.

**Art. 2º.** Disponer la colocación de una placa conmemorativa en el Club Atlético Estudiantes (CAE) en conmemoración de su 120º aniversario, a celebrarse el 5 de mayo de 2025.

**Art. 3º.** De forma.

**AUTOR:** ROSSI, Juan Manuel

**COAUTORES:** GALLAY, Silvio Martín; LANER, Carola; RASTELLI, Ruben; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia; VAZQUEZ, Vilma.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El Club Atlético Estudiantes (CAE) de Paraná está pronto a celebrar sus 120 años de vida institucional, consolidándose como una de las entidades deportivas, sociales y educativas más emblemáticas de la ciudad y la provincia de Entre Ríos.

Fundado el 5 de mayo de 1905 bajo el nombre Estudiantes Football Club, el CAE nació por iniciativa de un grupo de jóvenes apasionados por el deporte. A lo largo de más de un siglo, la institución ha sabido sostener, enriquecer y diversificar ese espíritu fundacional. No fue sino hasta 1921 que logró establecer su primer espacio físico propio, en pleno Parque Urquiza, sitio que hasta el día de hoy constituye su sede central. A pesar de las adversidades institucionales y políticas atravesadas, el club se mantuvo en pie gracias al compromiso de sus socios, dirigentes y deportistas.

El crecimiento del club ha sido sostenido: desde los primeros deportes practicados, como fútbol, tenis y atletismo, hasta la incorporación progresiva de nuevas disciplinas tales como el básquet, rugby, natación, hockey, esgrima, remo, judo, sóftbol, vóley, squash, entre muchas más. Cada etapa de su historia refleja un firme compromiso con el desarrollo del deporte amateur, la formación integral de las personas y la participación comunitaria. En el año 2000, la creación de la Escuela del CAE marcó un hito institucional al sumar un perfil



educativo formal, que hoy abarca los niveles inicial, primario y secundario, una escuela de inglés, y un instituto superior donde se dicta el profesorado de Educación Física. En 2021, con la incorporación de la Sexta Sede Tenis Urquiza, se reafirmó el espíritu de crecimiento sostenido, apertura institucional y apuesta por la infraestructura deportiva de calidad.

Hoy el Club Atlético Estudiantes se consolida como una de las instituciones sociales y deportivas más relevantes de Paraná. Cuenta con 6 sedes distribuidas en distintos puntos de la ciudad y la participación de más de 12.500 socios, reflejando la vigencia de su propuesta, la confianza de la comunidad y su capacidad para adaptarse a los nuevos desafíos. Actualmente, cuenta con 14 disciplinas deportivas (muchas de ellas con equipos masculinos y femeninos) y un equipo de 210 empleados que sostienen el funcionamiento diario del club. A lo largo de su historia, el CAE no solo ha sido un espacio de formación deportiva y de recreación, sino también un punto de encuentro intergeneracional, de construcción de vínculos y de promoción de hábitos saludables. Su presencia en la vida cotidiana de miles de familias lo convierte en un actor social clave para el fortalecimiento del tejido comunitario.

A lo largo de estos 120 años, el CAE ha sido semillero de grandes deportistas, ha promovido valores como la solidaridad, el compañerismo y la inclusión, y se ha constituido como un verdadero referente de la vida deportiva, social y educativa de Paraná.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de resolución.